
致︰西貢區議會 

主席及全體委員 

二零一七年三月七日 

西貢區議會全體會議上提出的動議 

因應將軍澳快將升格成為獨立警區，要求盡快加強人手於區內巡邏，維持治安 

背景︰ 

  將軍澳區現時人口逾 40 萬，早已符合升格為獨立警區的條件。然而，現時將

軍澳仍只屬觀塘警區下的一個分區，區內亦只有約 400 名警員維持治安，警民比例

明顯偏低。 

  我們收到不少居民反映，指將軍澳缺乏警員巡邏，要求增加巡邏的人手。我們

得悉 警方計劃於 2017 年內正式升格將軍澳分區為警區。有見及此，我們懇請 警方

可以確保如期、甚至盡早升格將軍澳分區成為獨立警區之餘，同時增加人手及資源

於區內巡邏，以及盡快於 72 區已預留的土地設立警署，有助更有效率於將軍澳南

安排人手維持治安。 

動議措辭：「因應將軍澳快將升格為獨立警區，要求盡快加強人手於區內巡邏，維

持治安。」 

動議人︰  呂文光    

和議人︰  范國威 梁里 鍾錦麟     黎銘澤 林少忠 

二零一七年二月二十日 
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